
会議録 

審 議 会 等 名  令和３年度第７回つくばみらい市国民健康保険運営協議会  

開 催 日 令和４年３月２４日（木） 

開 催 場 所 つくばみらい市役所 伊奈庁舎３階 大会議室 

出 欠 者 

出席委員 伊藤 正実、鐘ケ江 礼生奈、守谷 智明、鈴木 美和子、 

小菅 新一、青木 一郎、横張 雅彦、岡本 善隆、飯塚 伸泰  

欠席委員 無 

事 務 局 須加尾保健福祉部長、明都国保年金課長、嶋田課長補佐、 

飯泉主査、沼尻主査、尾内係長、興津主事  

議 案 

会議録署名委員の指名  

諮問及び報告事項 

・新型コロナウイルス感染症の影響により収入が減少した被保険者

等に係る国民健康保険税の減免について（諮問） 

・令和４年度国民健康保険運営協議会の開催日程等について（報告） 

・第５回運営協議会において承認を得た、国民健康保険税条例の可決

について（報告）  

議 案 概 要 

・開会 午後２時３５分  

・副市長あいさつ  

・新任委員自己紹介  

・会長及び会長代理の選任について 会長  伊藤委員 会長代理  鐘

ケ江委員 

・会議録署名委員の指名 飯塚委員、小菅委員 

 

・諮問及び報告事項 

（１)新型コロナウイルス感染症の影響により収入が減少した被保

険者等に係る国民健康保険税の減免について、事務局より説明し

た。 

 

＜質疑等＞ 

守谷委員  二点お伺いしたい。まず一点目、令和２年度及び令和３

年度の、新型コロナウイルス感染症におけるコロナ減免

を行った減免額と減免世帯数の実績を教えていただき

たい。次に二点目、減免申請は本人が行うことが主とな

っていると思うが、郵送による申請が行われ、減免を認

める事例があったかお伺いしたい。 

 



事 務 局  まず減免の実績であるが、令和３年度は２４件、減免総 

額は直近の数字で、４，４５６，６００円である。令和

２年度は７５件、総額９，２３８，８００円となる。次

に郵送による減免申請については、ほとんどが窓口に来

庁されての申請だったが、２件程郵送での申請があっ

た。 

 

守谷委員  本市のホームページを見ても記載例が載っているので、 

それを見ながら記載等は可能であるが、必要書類や、該 

当するか否かは分かりづらい部分もあるので、電話相談 

や窓口相談等においても、丁寧な対応を行っていただき 

たい。 

 

議  長  新型コロナウイルス感染症の影響により収入が減少し

た被保険者等に係る国民健康保険税の減免について、原

案のとおり答申することに異議はないか。  

 

各 委 員  異議なし 

 

議 長  異議なしということで答申させていただだく。答申書の 

作成及び提出については、会長の私にご一任していただ 

くという事でよろしいか。 

 

各 委 員  異議なし 

 

（２）その他として、令和４年度国民健康保険運営協議会の開催日

程等について及び国保税条例改正案の議会審議結果について、事務

局より説明と報告をした。 

 

＜質疑等＞ 

なし 

 

・次回は、７月２８日午後１時３０分に開催予定 

・閉会 午後３時５分  

 

そ の 他 

 

傍聴人 無 

 

 

 



以上、上記議事を明確にするため、この会議録を作成し、議長及び会議録署名委員が次

に署名捺印する。 

 

 

議     長 

 

会議録署名委員  

 

会議録署名委員  


